
様式第６号（第１７条関係）

(２-１)

開　会

閉　会

会　議　録

会 議 の 名 称 令和6年度 第1回春日部市商工振興委員会

開 催 日 時 令和6年7月1日(月)
午後2時00分

午後3時00分

開 催 場 所 会議室303

議長(会長等)氏名 早川　芳夫

出
席
者

委員氏名

(出席人数：4人)

早川　芳夫、野口　厚、鈴木　和男、太原　靖一郎

説 明 者
そ の 他

事 務 局

(出席人数：6人)

環境経済部長　齋藤　綱紀、商工振興課長　小川　和宏

商工振興担当主幹　田口　昌弘、企業誘致担当主幹　田口　浩

商工振興担当主査　黒図　正章、商工振興担当主任　山上　映里子

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

1．開会
2．あいさつ
3．議事（報告）
（1）令和6年度商工労働行政の概要について
（2）その他
4．閉会

公開区分：公開

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第3条第1号該当：

□  要綱第3条第2号該当：

□  要綱第3条第3号該当：

□  要綱第3条第4号該当：

配 布 資 料

（１）委員会次第
（２）令和6年度商工労働行政の概要
（３）地方創生臨時交付金を活用した支援策一覧
（４）委員名簿

会議録の作成方法

□　録音テープ等を使用した全文記録

■　録音テープ等を使用した要点記録

□　要点記録

会議録署名の指定



(２-２)

　まず、本日予定している議事の公開・非公開について報告します。

　今回の議事については、審議内容に個人情報など非公開情報が含まれて

いませんので、本日の審議事項のすべてを公開とすることとしましたので

　では、（1）令和6年度商工労働行政の概要について、事務局より説明を

お願いいたします。

　ないようですので、次に、（2）その他について、何かございますか。

　新紙幣が発行されますが、事業者の負担発生状況など実情を教えて

いただけますか。

　自動販売機を新紙幣に対応させる必要があり、費用がかかってしまいます。

若い人はキャッシュレス決裁をする人が多く、自動販売機でもキャッシュレス

対応のものがあり、費用はかかりません。

　貴重なご意見ありがとうございました。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 【１．開会】

【２．あいさつ】

委員長 ≪委員長あいさつ≫

事務局 ≪配布資料の確認≫

≪春日部市商工振興委員会条例第7条第3項による会議開催要件の成立報告≫

≪春日部市商工振興委員会条例第7条第2項により議事進行を委員長へ。≫

【３．議事（報告）】

委員長

報告します。

お願いします。

事務局 ≪「令和6年度商工労働行政の概要」及び「地方創生臨時交付金を活用した

支援策一覧」に基づき説明≫

委員長 　ただいま事務局より説明がありました。ご質問、ご意見がありましたら、

事務局

委員

事務局

委員長 　他に、何かございますか。



まず、1点目です。春日部市商工振興委員会条例第4条第2項に規定する委員

く予定です。また、その後、委員の委嘱について、10月頃を予定するところ

です。

　続きまして、2点目です。令和5年3月に策定いたしました「第3次春日部市

商工業振興指針」でございますが、委員の委嘱と併せ、10月頃、その進捗状況

について説明させていただく予定です。

ないようですので、進行を事務局にお返しします。

事務局 　ありがとうございました。最後に事務局から事務連絡です。

の任期が、令和6年10月23日をもちまして、満了となります。これに伴い

まして、今後、前回と同様、各団体様に対して委員の推薦依頼をさせていただ

【４．閉会】

事務局 　以上をもちまして、閉会とさせていただきます。ありがとうございました。

委員長　早川　芳夫

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

令和6年7月5日

署名者の職・氏名 春日部商工会議所　


